

### 2018年度2月例会 ～会員拡大の号令発令～



力強くアタック宣言をする相馬理事長

メンバー同の気持ちが一つに

2月7日、長岡屋にて2月例会 会員拡大会議が行われました。相馬理事長が今年度掲げた「50%以上の会員拡大」に向けて、新入会員候補者の確認や、勧誘方針などが話し合われました。有田委員長、岩名委員による勧誘を想定したロールプレイングも行われ、青年会議所の魅力をどう伝えるかについて、メンバー間で話し合われました。会議の最後には、相馬理事長による会員拡大実行の号令「アタック宣言」が発令され、メンバー一同気持ちを高めておりました。



例会担当の有田委員長と岩名副委員長

### OB新年会～先輩方と交流を深める～



常木OB会長によるご挨拶



OB会新入会員（左から荘司先輩、善宝先輩、阿部先輩）



50名以上の方が参加されていました。

2月4日、割烹松瀧屋にて、平成30年度にいがた北青年会議所OB会新年会が開催され、現役メンバーも多数参加し、OBの先輩方と交流を深めさせて頂きました。先輩の皆様、今年度もよろしくお願ひいたします。

### 2018年度第1回新潟ブロックコンファレンス



ブロック大会主管契約締結式



式典に参加したメンバー



意見交換会で全理事長がステージに登壇



悩む相馬理事長



20名を超える雀士が集まりました

1月27日 会員会議所会議 調印式



優勝した山田久弥先輩に常木OB会長から青島みかんが贈呈された



2月3日、新潟県民会館大ホールにて、2018年度第1回新潟ブロックコンファレンスが行われました。式典後には、各種セミナーが行われ、様々なセミナーに参加してまいりました。その後、ANAクラウンプラザホテル新潟に会場を移し、意見交換会が行われ、各種イベントのPRキャラバンが行われました。4月1日にはにいがた北青年会議所が主管となり、NBC会員交流バスケットボール大会が行われる予定です。